

Bripda Rico Simatupang Himbau Masyarakat Jaga Keamanan Terminal

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Jun 3, 2023 - 19:22



Bripda Rico Simatupang Himbau Masyarakat Jaga Keamanan Terminal

Sukabumi - Bripda Rico Simatupang, anggota Satuan Samapta Polres Sukabumi, melaksanakan patroli rutin di Terminal Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Dalam patroli tersebut, Bripda Rico memberikan himbauan kepada masyarakat yang menggunakan terminal tersebut untuk tetap menjaga keamanan dan

kewaspadaan. Sabtu 03 Juni 2023

Dalam kunjungan tersebut, Bripda Rico Simatupang juga melakukan pemeriksaan kendaraan bus yang memasuki dan keluar dari terminal. Dengan tegas dan profesional, Bripda Rico memeriksa kelengkapan dan keamanan kendaraan tersebut, termasuk memastikan bahwa para pengemudi memiliki surat-surat kendaraan yang valid dan mematuhi aturan lalu lintas. Tindakan ini dilakukan untuk memastikan keselamatan penumpang dan menjaga ketertiban di jalan raya.

Dalam kutipan yang diberikan oleh Kasat Samapta AKP Roni Haryanto, beliau menyampaikan, "Kami mengapresiasi dedikasi dan kerja keras Bripda Rico Simatupang dalam melaksanakan tugas patroli di Terminal Palabuhanratu. Tindakan ini adalah upaya untuk mencegah terjadinya pelanggaran lalu lintas dan memastikan keamanan masyarakat yang menggunakan transportasi umum. Kami berharap hal ini akan menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang bepergian melalui terminal ini." Pungkas Roni.

Bripda Rico Simatupang juga memberikan pesan kepada masyarakat yang menggunakan terminal tersebut, "Saya menghimbau kepada seluruh masyarakat yang menggunakan terminal ini untuk tetap menjaga keamanan dan kewaspadaan. Laporkan segala hal yang mencurigakan kepada petugas kepolisian. Marilah kita bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk kita semua."

Patroli yang dilakukan oleh Bripda Rico Simatupang di Terminal Palabuhanratu ini merupakan bagian dari upaya aparat kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dengan adanya patroli rutin dan pemeriksaan kendaraan, diharapkan dapat mencegah terjadinya pelanggaran hukum dan menciptakan rasa aman bagi masyarakat yang menggunakan transportasi umum di wilayah tersebut.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.